

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Cali registró un crecimiento del 2,9 % en su actividad económica

Cali acelera su crecimiento: economía local crece más que el promedio nacional en el segundo trimestre de 2024



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Alcaldía de Cali

EMPRESARIO

Jueves 26 de Septiembre, 2024

La Secretaría de Desarrollo Económico de Cali, en conjunto con la Pontificia Universidad Javeriana de Cali, presentó el Indicador Mensual de Actividad Económica (IMAE) correspondiente al segundo trimestre de 2024.

Este informe revela que el distrito registró un crecimiento promedio del 2,9% (con un rango entre 2,3% y 3,3%) en comparación con el mismo trimestre de 2023.

Este crecimiento fue mayor al evidenciado al promedio nacional que se ubicó en 1,8% y al IMAE del Valle del Cauca que se ubicó en un 0.7%.

Este resultado se debe, principalmente, al sólido desempeño de seis de las once variables que componen el IMAE de Cali, las cuales representan las principales fuentes de ingresos de la ciudad, entre las que se destacaron: el Índice de Producción Real (IPIR), el consumo de energía comercial, peajes de

carga, matrícula de vehículos nuevos, número de microempresas nuevas y la ocupación hotelera, las cuales mostraron un crecimiento significativo durante el trimestre.

Uno de los sectores clave en el impulso económico de la ciudad fue la industria manufacturera, que creció un 4,6% en el segundo trimestre de 2024, marcando seis meses consecutivos de expansión.

Este desempeño contrastó con la contracción observada a nivel departamental (-2,3%) y nacional (-3,1%), posicionando a Cali como un referente en la recuperación de la industria.

Otros sectores que contribuyeron positivamente son el turismo, con un aumento del 0,5% en la ocupación hotelera, y el comercio, con un crecimiento del 17% en la venta de vehículos.

La creación de microempresas también fue destacada, con un incremento del 2,2%, lo que refleja una mayor dinámica empresarial en la ciudad.

Sin embargo, la economía caleña aún enfrenta retos en áreas como la construcción, que experimentó una caída del 22,4% en las licencias, y las exportaciones, que se redujeron en un 14,3%.

A pesar de estas señales mixtas, el desempeño positivo en variables clave como la producción industrial y el turismo mantiene a Cali en una senda de recuperación, aunque todavía alejada de su promedio histórico de crecimiento económico.

La secretaria de Desarrollo Económico de Cali, Melissa Vergara, manifestó que *“reconocemos que, aunque sectores como la producción industrial y el turismo han mostrado un desempeño superior al promedio nacional, nos preocupa el decrecimiento del sector de la construcción, fundamental para la generación de empleo. Esta situación subraya la necesidad de un esfuerzo conjunto entre el sector público y privado para consolidar el crecimiento económico en todas las áreas”*.

Proyectos

La funcionaria agregó que *“es momento de impulsar sectores que dinamizan nuestra economía, especialmente a través de obras con financiamiento público. Proyectos como la construcción del Parque Central Cañaveralejo, el mejoramiento en la infraestructura del barrio Obrero, la recuperación de la malla vial, la ampliación de la Avenida Cañas Gordas para conectar con Jamundí, la renovación de la Avenida Sexta, el mejoramiento del Centro Histórico, la ampliación de la Avenida Circunvalar y, por supuesto, la fase 2 y 3 del Centro de Ciencia, Arte y Tecnología de Cali son vitales en este proceso. Hoy, más que nunca, los invito a mantener el optimismo y el compromiso que nos guían hacia un futuro próspero para Cali. Juntos, fortaleceremos nuestra colaboración para impulsar el desarrollo y la competitividad que tanto anhelamos para nuestra ciudad”*.

En conclusión, el crecimiento económico de Cali, durante el segundo trimestre de 2024, refleja el esfuerzo y la resiliencia de nuestra ciudad frente a los desafíos actuales.

Este resultado es un testimonio del trabajo articulado entre las instituciones públicas y privadas, que siguen comprometidas con impulsar el desarrollo de Cali.

Con optimismo y colaboración, continuaremos construyendo un futuro próspero y competitivo, que beneficie a todos los caleños y fortalezca la posición de la ciudad a nivel regional y nacional.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Colombia revela un incremento en las expectativas...

Una recuperación moderada del mercado laboral en Colombia, a...

¿Tienes un emprendimiento en Colombia? Descubre los...

Emprender en Colombia se ha convertido en una opción atractiva...

Scotiabank lidera financiamiento sostenible po...

Scotiabank lideró y estructuró una operación de financiamiento...
